



190 m²

Réf. 82591502

750 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivite - dans un emplacement privilégié, Découvrez cette propriété pleine de potentiel, offrant un permis de construire accordé et purgé pour la transformation en une élégante bastide de 190 m² avec piscine. Idéalement situé à seulement quelques pas du charmant village de valbonne, réputé pour ses ruelles pittoresques, son ambiance authentique et ses restaurants renommés, cette maison vous offre l'occasion de créer un lieu de vie unique. La maison actuelle dispose de quatre chambres et d'une vaste pièce de VI, vous permettant de repenser les espaces selon vos envies. Ce projet de ...

Nestled in a prime location, this property offers incredible potential, complete with an approved and cleared building permit to transform it into a stunning 190 sqm bastide with a swimming pool. Ideally situated just steps away from the charming village of Valbonne, renowned for its picturesque streets, authentic ambiance, and celebrated restaurants, this house presents a rare opportunity to create a truly unique home. The existing house features four bedrooms and a spacious living area, providing a solid foundation for reimagining the space to suit your personal tastes and needs. This ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

